

La 53e Campagne Nationale de Vaccination contre la Poliomyélite commence à Cuba



La Havane, 7 mars (RHC)- La 53e Campagne nationale de Vaccination contre la Poliomyélite a commencé aujourd'hui à Cuba.

Cette maladie infectieuse qui affecte le système nerveux central a été éliminée à Cuba en 1962.

383 000 enfants depuis les 30 jours de naissance jusqu'à 2 ans , 11 mois et 29 jours recevront deux doses. Le rappel sera administré à 119 899 enfants âgés d'entre 9 ans jusqu'à 9 ans, 11 mois et 29 jours.

La campagne a pour but de maintenir la population cubaine libre d'une maladie qui provoque des handicaps.

Depuis le début des campagnes massives de vaccination contre la poliomyélite, plus de 83 millions de doses ont été administrées ce qui maintient immunisée la population âgée de moins de 68 ans.

Cuba a été le premier pays de l'Amérique Latine à éliminer la poliomyélite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16696-la-53e-campagne-nationale-de-vaccination-contre-la-poliomyelite-commence-a-cuba>



Radio Habana Cuba